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Identificação da Reunião:
Número/Ano: 08 / 2005 Data: 22/06/2005

Início: 10h Término: 13h

Local: Inmetro – RJ

PRESENTES:
NOME ENTIDADE
Fabián Yaksic Presidente do CBAC
Ricardo Fragoso                                                        ABNT – Vice-Presidente do CBAC
Geraldo Takeo Nawa ABINEE
Mario Guitti ANFAVEA
Luiz Guilherme de Oliveira                                        CNI
Evandro Américo Costa                                             CNC
Carlos Martins                                                            ABIMAQ
Luiz Ferreira                                                               ELETROS
Eugênio T. De Simone                                               ABNT
Wilson Barbosa de Oliveira                                       Petrobras
Paulo Cesar Alvim                                                     SEBRAE
Hulda Giesbrecht                                                       SEBRAE
Paulo Rosseto                                                           Rep. dos OCPs
Boanerges do Couto                                                  Rep. Titular dos OTCs
Solange Dias                                                             SUSEP
Juçara Lopes da Silva                                               Eletrobras
Guy Ladvocat                                                            ABNT
Edila Marta Moquedace de Araujo                            MJ / DPDC
Pedro Luiz Koskak                                                     SINDVEL
Izabel C. O . Luciano                                                 SINCOELÉTRICO
Marco Aurélio Sponieri                                              SINCOELÉTRICO
Reinaldo Dias Ferraz                                                 MCT
Luiz Blank                                                                  MCT
Walter M. Laudisio Jr                                                 BVQI
Rita de Cássia C. Lari                                                ABIMO
Daniel Guimarães                                                      Macroplan
Pedro Arêas BurlandY                                               Macroplan
Alfredo Lobo                                                               Inmetro
Gustavo José Kuster                                                  Inmetro
Paulo Coscarelli                                                         Inmetro
Marcelo Monteiro                                                       Inmetro
Aloysio Costa da Silva Jr                                           Inmetro
Maria Aparecida Martinelli                                          Inmetro
Marcia Rosa Franco                                                  Inmetro
Anselmo Cabral                                                         Inmetro
Marcia de Barros                                                       Inmetro
Orlando Bandeira                                                      Inmetro
Ricardo K. S. Ferman                                                Inmetro
Paulo Roberto M. Coelho                                          Inmetro
Marcia de Barros                                                       Inmetro
Andréa Santini Henriques                                         Inmetro
Vanessa Ferreira da Silva                                         Inmetro
Cezar Camboim                                                        Inmetro
Luciane P. Lobo                                                         Inmetro
Julio S. Mirilli                                                              Inmetro
Eurico Marchon Neto                                                 Inmetro
Edmundo Barbastefano                                             Inmetro



ATA DA 14ª REUNIÃO ORDINÁRIA
CBAC

Página: 2/8

MOD-GABIN-023 - Rev.00 - Apr. AGO/04 – Pg. 03 / 03

ENTIDADES  AUSENTES  JUSTIFICADAS:
CIC                                                         ABIA                                         RBMLQ - Inmetro
Rep. dos OIs                                          ABRACESTA                           CNEN
ANA                                                        ABIT
MMA                                                       CTA - IFI

ENTIDADES  AUSENTES:
FEBRABAN                                          ASSESPRO NACIONAL
MS / ANVISA                                        ANTAQ
ABILUX                                                 ANATEL
CGT                                                       DENATRAN
IBAMA                                                   Rep. dos OCSs
IDEC                                                     MTE
INPI                                                       MAPA
MDC – MG                                            MEC
MRE                                                      SBS
MTUR                                                   ONIP
Pres. do CBM                                        PRO TESTE
Pres. do CBN                                        Rep. dos Laboratórios

Documentos Distribuídos:
Minuta da Ata da 13ª Reunião Ordinária

Assuntos Tratados:

AGENDA:

1) Informes dos Coordenadores das Comissões Permanentes do CBAC;
1.a – Comissão Permanente de Avaliação, Acompanhamento e Revisão do PBAC:

• Informe sobre a contratualização do Subprojeto 5B: Fortalecimento da participação das MPE,
no âmbito do SBAC – Setor Cachaça;

• Assinaturas dos seguintes Acordos de Resultados dos Projetos Estratégicos do PBAC:
-  4A: Sistematização da divulgação da atividade da avaliação da conformidade;
-  4B: Utilização de marcas de AC, no âmbito do SBAC e
-  Subprojeto 5B: Fortalecimento da participação das MPE, no âmbito do SBAC –
  Setor Eletroeletrônico;

      1.b – Comissão Permanente de Credibilidade:
• Relato do 4º Encontro em Guaratinguetá;

2) Aprovação da Ata da 13ª RO do CBAC;

3) Informe sobre a Metodologia de Atualização do Plano de Ação Quadrienal 2004 / 2007 e definição dos
produtos prioritários para desenvolvimento de programas de avaliação da conformidade;

4) Relato do Programa de Verificação de Conformidade em empresas de manutenção de extintores de
incêndio;

5) Relato do GT sobre Política de Acreditação de Organismos de Treinamento;

6) Proposta da CGCRE de adequação do Item 4.1, Subitem 1, 1ª Alínea, do Termo de Referência do
SBAC de: Na proposição e revisão das políticas de credenciamento de organismos e laboratórios;
para a seguinte redação: “Na proposição e revisão das políticas, diretrizes e critérios de acreditação
de organismos e laboratórios”;
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7) Indicadores de acompanhamento do SBAC;

8) Outros assuntos:

• Desligamento do IRB – Brasil Resseguros S.A., do CBAC;
• Informe sobre o GT do Conmetro, criado para tratar da adesão do Brasil aos atos da Organization

for Economic Cooperation and Developement – OECD.
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ASSUNTOS TRATADOS:

1     Assinaturas dos seguintes Acordos de Resultados dos Projetos Estratégicos do PBAC
1.1 - O Dr. Fabián Yaksic, Presidente do CBAC, deu as boas vindas a todos os presentes e informou que
a solenidade que se seguiria, a de assinatura dos Acordos de Resultados entre os parceiros de 3 dentre
os 11 Projetos Estratégicos do Programa Brasileiro de Avaliação da Conformidade - PBAC, é um marco na
história do Comitê, pois significa o envolvimento da sociedade na implementação das ações livremente
pactuadas entre os mesmos, para implementação do referido Programa.

Convocou cada um dos signatários, representando as entidades responsáveis pelas ações dos
seguintes projetos para assinarem publicamente os respectivos Acordos:

• PE 4A: Sistematização da Divulgação da Atividade da Avaliação da Conformidade
◘   Entidade Responsável pelo Projeto:  Inmetro
◘   Gestora do Projeto:  Luciane Lobo

Responsáveis pelas ações dos projetos:
◘  Dqual / Inmetro – Alfredo Lobo
◘  Presidente do CBAC – Fabián Yaksic
◘  Diviq / Dqual / Inmetro – Paulo Coscarelli
◘  Diape /  Dqual / Inmetro – Maria Aparecida Martinelli
◘  Secom / Gabin / Inmetro – Afonso Ribeiro
◘  SEBRAE Nacional – Cesar Rech

• PE 4B: Utilização de marcas de AC, no âmbito do SBAC
◘   Entidade Responsável pelo Projeto:  Inmetro
◘   Gestor do Projeto:  Cezar Camboim de Azevedo

Responsáveis pelas ações dos projetos:
◘  Dqual / Inmetro – Alfredo Carlos Orphão Lobo
◘  Presidente do CBAC – Fabián Yaksic
◘  Dipac /  Dqual / Inmetro – Gustavo José Kuster
◘  Diviq / Dqual / Inmetro – Paulo Coscarelli
◘  Divec / Dqual / Inmetro – Marcia Franco
◘  Dicor /  Cgcre / Inmetro – Orlando W. Bandeira
◘  Secom / Gabin / Inmetro – Afonso Ribeiro

• Subprojeto 5B: Fortalecimento da participação das MPE, no âmbito do SBAC –  Setor
Eletroeletrônico
◘   Entidade Responsável pelo Projeto:  SEBRAE Nacional
◘   Gestora do Projeto:  Hulda Oliveira Giesbrecht

Responsáveis pelas ações dos projetos:
◘  SEBRAE Nacional – Cesar Rech
◘  Presidente do CBAC – Fabián Yaksic
◘  Dqual / Inmetro – Alfredo Carlos Orphão Lobo
◘  FINEP – Sergio Machado Resende
◘  ABINEE – Geraldo Nawa
◘  Sindvel – Pedro Luiz Koscak
◘  Sincoelétrico – Marco Aurélio Sprovieri Rodrigues

O Dr. Alfredo Lobo, do Inmetro, ressaltou que a Metodologia de Gestão Estratégica Orientada para
Resultados – GEOR, empregada na implementação do PBAC, foi gentilmente cedida pelo SEBRAE, e que
essa ferramenta será de grande utilidade para o Programa. Informou ainda que os Acordos assinados são
compromissos assumidos publicamente pelas entidades responsáveis, através dos signatários, sem a
necessidade das formalidades cartoriais.

1.2 - Informe sobre a contratualização do Subprojeto 5B: Fortalecimento da participação das MPE,
no âmbito do SBAC – Setor Cachaça
A Gestora desse Subprojeto, Hulda Giesbrecht, do SEBRAE, informou que o mesmo, também piloto por
abranger apenas três Estados: Minas Gerais, Rio Grande do Sul e Bahia, mas que expressam cerca de
80% da produção nacional teve a assinatura do Acordo de Compromissos em solenidade pública durante
a realização da Expocachaça, no dia 2 deste mês de junho, em Belo Horizonte, Informou ainda que o
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evento contou com a participação das principais entidades do setor, além da FINEP, e com ampla
cobertura da mídia.  O Dr. Paulo Alvim, do SEBRAE, informou que há outros estados interessados em
participar do projeto, bem como ressaltou a importância de participação do órgão regulador no mesmo.
Manifestou preocupação quanto aos recursos públicos previstos para os investimentos necessários para a
infraestrutura laboratorial, enfatizando que devem ser feitos esforços para que os mesmos correspondam
à expectativa do cronograma do projeto. O Sr. Guilherme Oliveira, da CNI, informou que o SENAI está
investindo, montando modernos laboratórios, com vistas a atender demanda do setor. A Sra. Hulda
infomou que a 1ª reunião dos parceiros desse subprojeto está prevista para os primeiros dias de julho, em
Salinas / MG e que num dos próximos números da Revista Globo Rural, haverá um encarte sobre o
assunto. O Dr. Lobo informou que já está havendo parceria com o MAPA na certificação da cachaça e que
nesta sexta –feira, dia 24 de junho, será assinado o Padrão de Identidade e Qualidade – PIQ e o
Regulamento de Avaliação da Conformidade – RAC, da cachaça, pelos Ministros do  MAPA e do MDIC,
respectivamente. A Sra. Hulda ressaltou, também, as ações no âmbito do Subprojeto 5B: Fortalecimento
da participação das MPE, no âmbito do SBAC –  Setor Eletroeletrônico, que envolveram parcerias com as
empresas e seus representantes.

2     Aprovação da Ata da 13ª RO do CBAC
2.1  O Dr. Fabián, Presidente do CBAC, indagou se havia comentários à minuta da Ata da 13ª Reunião
Ordinária do Comitê, previamente distribuída. O Dr. Geraldo Nawa, da ABINEE, certificou-se de que a
sugestão que encaminhou foi incorporada. Como nenhuma outra manifestação foi feita, a mesma foi
aprovada na íntegra.

3    Apresentação sobre o Programa de Verificação de Conformidade em Empresas de Manutenção
de Extintores de Incêndio
3.1   O Dr. Fabián informou que este item da pauta estaria sendo antecipado por solicitação da
responsável pela apresentação. O Dr. Alfredo Lobo teceu comentários sobre os objetivos do programa de
verificação de conformidade e particularizou os problemas relativos à manutenção de extintores de
incêndio. A Sra. Márcia Franco, Gerente da Divisão de Verificação da Conformidade – Divec, do Inmetro,
apresentou as ações do programa, o número de empresas verificadas e o número de não conformidades
encontradas. Segundo a Sra. Márcia os resultados do programa configuram um quadro grave das
empresas mantenedoras de extintores de incêndio, com alto índice de não conformidades (Anexo I). Após
a apresentação, o Dr. Lobo informou que várias ações foram tomadas com vistas a resolver os problemas
encontrados, mas que resultaram ineficazes. Segundo o Dr. Lobo os problemas persistem, apesar dos
esforços junto aos acreditados e de melhorias nas normas, ressaltando que tudo que podia ser feito para
eliminar as irregularidades já foi feito. Os investimentos feitos para o aperfeiçoamento do programa já não
compensam, dados os resultados constatados. Assim sendo, o Inmetro decidiu alterar o mecanismo de
avaliação da conformidade utilizado, que é a certificação, passando a utilizar um mecanismo de avaliação
de primeira parte, sendo incorporados os IPEMs para realizar as inspeções. O Dr. Reinaldo Ferraz, do
MCT, lembrou a responsabilidade civil do Inmetro, devido à sua marca nos produtos, ressaltando a
importância de manter a credibilidade da marca. Devido ao risco que envolve a população, julgam
importante envolver o Ministério Público e o Ministério da Justiça, criando-se um disque-denúncia com
garantia de anonimato. O Dr. Wilson Barbosa sugeriu que houvesse articulações com a SUSEP e
FENASEG com vistas a gerenciar as informações de sinistros, cruzando dados dos mesmos com os do
Inmetro.  O Dr. Lobo finalizou informando que as condições de transição para o novo modelo de avaliação
da conformidade serão negociadas com a interveniência do Ministério Público e da Justiça.

4    Informes dos Coordenadores das Comissões Permanentes do CBAC;
4.1 – Comissão Permanente de Credibilidade / Relato do 4º Encontro em Guaratinguetá
O Dr. Luiz Ferreira, da ELETROS, relatou que foi reconduzida por mais dois anos a Coordenação dessa
Comissão, continuando o Dr. Reinaldo Vasconcelos, do MMA, como Coordenador e ele, como Vice-
Coordenador. Sobre as informações solicitadas por essa Comissão, o Dr. Lobo informou que as mesmas
se encontram no site do Inmetro.  O Sr. Guy Ladvocat, da ABNT, apresentou um resumo do 4º Encontro
de Aprimoramento do Processo de Certificações, em Guaratinguetá, ocorrido dias 14 e 15 de abril p.p.
(Anexo II). Nesse anexo encontram-se as correções dos encaminhamentos finais do encontro, feitas pelo
Dr. Lobo. O Dr. Wilson Barbosa, da Petrobras, sugeriu que o Inmetro faça palestras no Clube de
Engenharia, assim como elabore textos para inserção em revistas técnicas, sobre a importância da
avaliação da conformidade.

4.2 – Comissão Permanente de Avaliação, Acompanhamento e Revisão do PBAC
O Dr. Geraldo Nawa informou que a parte referente à Comissão que coordena restringiram-se às
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assinaturas dos acordos no início da reunião. O Dr. Fabián indagou sobre o reinício dos demais 7 projetos
estratégicos, devendo o Inmetro estudar o assunto e promover uma reunião entre os Gestores.

5    Relato do GT sobre Política de Acreditação de Organismos de Treinamento
5.1   O Sr. Orlando Bandeira, da Cgcre/Inmetro, informou sobre as discussões realizadas pelo GT criado
pelo Comitê para estudar as ações cabíveis em relação à diretriz contida na norma ISO/IEC 17011:2004,
de que os organismos acreditadores não devem mais acreditar organismos de treinamento. O GT
deliberou por realizar consulta ao IAF, com vistas a um posicionamento oficial daquele Fórum. Segundo o
Sr. Orlando, o IAF recomendou que o tema fosse discutido na reunião do Comitê Técnico, a ser realizada
em setembro próximo. Assim, a proposta do GT é que se aguarde até o posicionamento do Comitê
Técnico, ficando mantidas, até posterior deliberação, as regras atuais de acreditação de organismos de
treinamento.

6     Informe sobre Metodologia de Atualização do Plano de Ação Quadrienal 2004 / 2007 e definição
dos produtos prioritários para desenvolvimento de programas de avaliação da conformidade
6.1  O Dr. Lobo informou que este tema se subdivide em dois: um sobre a atualização do Plano e outro
sobre a priorização dos programas de avaliação da conformidade. Recordou que o Plano de Ação
Quadrienal foi elaborado com horizonte de 4 anos, devendo ser atualizado e que foi desenvolvida
metodologia para tal. O objetivo era apresentar esta metodologia, mas a mesma está sofrendo ajustes
internos, devendo ser enviada aos membros do CBAC até o final de julho próximo, sendo a mesma
validada na próxima reunião do Comitê. Comentou que, após a aprovação do Plano, o Inmetro já recebeu
inúmeras demandas que foram avaliadas e necessitam ser tratadas quanto à sua inclusão no Plano de
Ação Quadrienal. A este respeito os critérios para priorização dos programas são fundamentais. Alguns
programas foram iniciados por se tratarem de questões estratégicas para o governo, mas é confortável
para o Inmetro que o CBAC estipule esses critérios, para compartilhar as decisões, diante dos diversos
interesses que se apresentam. Assim sendo, o Inmetro finalizará a metodologia de atualização do citado
Plano, bem como proporá critérios de priorização dos seus 55 produtos. Sugeriu o Dr. Reinaldo que há
produtos na lista, cuja prioridade precisaria aguardar o esforço de investimento em infraestrutura. Propôs
também que o SERASA seja consultado sobre a possibilidade de uma apresentação abordando a
vitalidade e tendências de setores da economia que corroborem a decisão dessas priorizações. Com
referência à solicitação da ABINEE de priorizar “no breaks”, sob o argumento de que a infraestrutura é a
mesma utilizada para os estabilizadores, o Dr. Lobo solicitou que aguardasse a fase do estabelecimento
dos critérios de priorização, com vistas a transmitir transparência para os demais setores interessados.

7   Proposta da CGCRE de adequação do Item 4.1, Subitem 1, 1ª Alínea, do Termo de Referência
do SBAC de: Na proposição e revisão das políticas de credenciamento de organismos e
laboratórios; para a seguinte redação: “Na proposição e revisão das políticas, diretrizes e critérios
de acreditação de organismos e laboratórios”
7.1 – Este item foi retirado da pauta a pedido da Coordenação de Acreditação do Inmetro.

8      Indicadores de acompanhamento do SBAC
8.1  O Sr. Paulo Coelho, do Inmetro, apresentou os indicadores do SBAC, tais como constam do PBAC,
para discussão pela plenária e encaminhamento à CPAAR, para que a mesma faça uma análise crítica
dos mesmos. A CPAAR deve avaliar os indicadores com base em dois critérios: facilidade de apuração e
aplicabilidade dos resultados e, na próxima reunião do CBAC, apresentar os resultados da análise. A
Comissão deve também identificar os órgãos responsáveis pela apuração dos indicadores. Enfatizou o Dr.
Lobo que na análise crítica dos indicadores e respectivas memórias de cálculo, devem ser observados os
custos da apuração dos indicadores sem perder de vista os benefícios que os mesmos podem gerar,
buscando o alinhamento com o PBAC. O Dr. Fabián recomendou a distribuição desse trabalho aos
membros do CBAC para envio de comentários à Secretaria Executiva do CBAC, para posterior análise
pela CPAAR (Anexo III).

9 Outros assuntos
9.1       O IRB – Brasil Resseguros S.A . oficializou pedido de desligamento do CBAC.
9.2 O Dr. Lobo noticiou a solenidade de comemoração de 10 anos do IQA, em São Paulo, organismo
de certificação acreditado pelo Inmetro para o setor automotivo, evento valorizado pela presença de
empresários e autoridades e um marco que dignifica a eficiência técnica do Inmetro e daquele organismo.
9.3 O Dr. Lobo noticiou o sucesso do 2º Workshop das “Outras Questões Estratégicas do PBAC”,
ocorrido no dia 21 nas instalações da FIRJAN / SENAI, quando os especialistas Fábio Jacon e Luiz Cezar
Stano, respectivamente da NMi e da Petrobras, apresentaram para técnicos do Inmetro e membros do
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CBAC, mais dois dos seis temas que constaram para estudos no PBAC: Compatibilidade Eletromagnética
e Avaliação do Ciclo de Vida. As memórias desse evento estão sendo produzidas e em breve
encaminharemos para todos. O trabalho de Avaliação do Ciclo de Vida foi enriquecido com o informativo
do Dr. Reinaldo Ferraz, que pelo MCT, integra um grupo de trabalho com outras entidades do governo,
inclusive a própria Petrobras, que estuda esse tema. Lembrou o Dr. Lobo que além desses temas, três
outros foram tratados no 1º Workshop: Certificação de Sistemas Integrados de Gestão, Requisitos
Essenciais e Designação. Ficou faltando apenas um tema: Mudanças Climáticas, que será tratado
proximamente. Os encaminhamentos dos 2 workshops serão objeto de tratamento em reunião do CBAC,
antes da elaboração dos encaminhamentos finais ao Conmetro. O Dr. Lobo solicitou ao Dr. Reinaldo que
promova uma apresentação dos trabalhos do grupo que integra, na próxima reunião ordinária do CBAC,
em 14 de setembro, bem como ao Dr. Cezar Stano, da Petrobras, preletor desse tema no citado 2º
Workshop.
9.4 Informe sobre a reunião do Conmetro. Foram aprovadas 3 Resoluções:

• Criação do Comitê Brasileiro de Regulamentação – CBR, cuja secretaria executiva será exercida
pelo Inmetro;

• Recomendação aos órgãos públicos / agentes reguladores que aportem recursos à ABNT para o
desenvolvimento de normas de seus interesses;

• Criação de Grupo de Trabalho para tratar da adesão do Brasil aos atos da Organization for
Economic Cooperation and   Developement – OCDE, cujos encaminhamentos ocorridos serão
relatados nas próximas reuniões.

9.5 Foi relatado pelo Presidente do Comitê, que as duas entidades-membros que foram desligadas
mediante comunicado oficial da Secretaria Executiva do CBAC, a saber, ABCQ e SINDICEL, por não se
enquadrarem nos critérios estipulados no Regimento Interno, enviaram ofícios manifestando
descontentamento pelo desligamento. Esclareceu o Dr. Fabián que essa medida não cabe pessoalmente
ao Presidente ou ao Secretário Executivo do Comitê, mas solicitou se haveria alguma manifestação em
defesa das entidades mencionadas no sentido de permanecerem membros. Como ninguém se
manifestou, e em se tratando de uma deliberação exclusiva da plenária do Comitê, que inclusive participou
da atualização do citado Regimento Interno, a plenária deliberou por ratificar o desligamento com base no
estabelecido no mesmo.

Como nenhum assunto restava para ser tratado, o Dr. Fabián agradeceu a presença de todos e deu por
encerrada a reunião.

PRÓXIMA REUNIÃO ORDINÁRIA: 15ª

Data:        14 de setembro de 2005
Horário:  10h às 13h
Local:      ABINEE II – SP
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PENDÊNCIAS  DA  14ª  RO  DO  CBAC

ITEM DA ATA AÇÃO RESPONSÁVEL PRAZO

4.2 Continuidade da implementação do PBAC,
com reunião entre os Gestores dos PEs

Secretaria Executiva
do CBAC

Imediato

5.1 Acreditaçao de Organismos de Treinamento Cgcre Após reunião do
IAF

6.1 Envio aos membros do CBAC até 31 de julho,
da Metodologia de Atualização do Plano de
Ação Quadrienal, bem como de proposta de
critérios de priorização dos 55 produtos

Secretaria Executiva
do CBAC

31jul05

7.1 Envio aos membros do CBAC, para
comentários, da proposta de indicadores do
SBAC, para tratamento na próxima RO

Secretaria Executiva
do CBAC Imediato

8.3 Convite para apresentação pelo Dr. Reinaldo
Ferraz, dos resultados parciais dos trabalhos
sobre Avaliação do Ciclo de Vida, em
companhia do Dr. Stano, da Petrobras.

Secretaria Executiva
do CBAC

Imediato

8.6 Informe sobre o andamento dos trabalhos do
GT, criado pelo Conmetro, sobre a adesão do
Brasil aos atos da Organization for Economic
Cooperation and   Developement - OCDE

Secretaria Executiva
do CBAC

14set05
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